

NEURO MAV France

Association dédiée aux patients porteurs
de Malformation Artérioveineuse, cérébrale
ou médullaire, et à leurs proches



Notre raison d'être

Neuro MAV France a pour vocation **l'entraide, l'écoute, le partage** entre les patients et leurs proches, mais aussi **l'information** auprès du grand public et des professionnels de santé.

L'association contribue également à faire avancer **la Recherche médicale** sur le sujet, à la hauteur de ses moyens.

Les malformations artérioveineuses (MAV)

Une MAV désigne une malformation vasculaire interposée entre artères et veines, présentant un risque pour le patient sous forme d'hémorragies ou de déficits.

On distingue les MAV et les Fistules Artérioveineuses dures (FAVd), cérébrales et médullaires.

Pour en savoir plus :

www.neuro-mav-france.org



Association affiliée à



Alliance
maladies rares
ASSOCIATIONS UNIES POUR VAINCRE



L'histoire

Association loi 1901 reconnue d'intérêt général, NEURO MAV France a été créée courant 2019 sous l'impulsion de l'hôpital Foch et de l'hôpital Fondation Adolphe de Rothschild.

Nos actions

Nos actions sont centrées sur l'accompagnement des patients et de leurs proches, dès l'annonce du diagnostic et durant leur parcours de soins :

Groupes de paroles, cafés MAV, journée des familles, rencontre annuelle patients & médecins, témoignages.



**22 Centres de Référence
et de Compétences**



**Pour nous soutenir,
n'hésitez pas à adhérer
et/ou faire un don
à l'association**



Suivez toute notre actualité
sur les réseaux sociaux !